

Agradecimientos

Agradezco con el corazón a cada uno de los alumnos que he tenido y que fueron la fuente de inspiración de este libro. Asimismo, a aquellos que colaboraron en su elaboración. A todos los recuerdo con cariño: a Judith Rodríguez, Catalina Abad, Jerónimo Quintero, Rolando Vera, Tony Álvarez de la Cadena, Laura Guadarrama, Rodrigo Alcocer, Jackie, Amaya Gómez Obregón, Ma. Luisa González, Jimena Moreno, Adriana Castro, Cassandra Maldonado, Andrés Franco, Rosa Paola García Gallego, Marianne von Euler, Marilú Arroyo y muchos mas.

Agradezco también, la colaboración de Jorge Luis Gama, quien me apoyo enormemente en la corrección de las prácticas.